



L'Hebdomadaire « Développement de l'Energie Vitale »

Vol. 70

Site Internet : WWW.VOVINET.ORG
Email : quang-thang.trinh@wanadoo.fr

No. 691

Semaine du 5 Octobre 2008

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de L'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Venir du Vide

Notre Âme qui vient du Vide, retournera aussi au Vide ;
Nous n'aurons pas besoin d'esprit perspicace, nous n'espérerons plus.
Garder le Vide comme but est une condition karmique excellente ;
Mobilisons le Dharma juste, développons-le avec un cœur déterminé.

Vī-Kiēn.

Les Causeries de Bébé TÁM du 19/12/1998 au 25/12/1998

© Copyright by Lương Sĩ Hăng.

Chers amis,

La Rubrique Bébé TÁM est écrite avec la Conscience du Vide en relation avec la Lumière de Bonté de la Grande-Compassion. Elle est également un remède pour guérir les maladies de la conscience et pour dissiper les énergies-refoulées du cœur, du foie et des reins. Vous ne devez pas en enlever la moindre partie, quelle qu'elle soit ; les personnes possédant une conscience de spiritualité comprendront la profondeur de la Rubrique de Bébé TÁM.

J'espère, chers amis, que vous pratiquerez sérieusement et que vous comprendrez le sens du développement de la Spiritualité.

Respectueusement,
Bébé TÁM.

Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" :

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique “ Les Causeries de Bébé TÁM ” dans les réunions aux Centres de Contemplation-Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons “ Joyeuses Activités !”. Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 3 Octobre 2008
C. d. T. : T.Q.T.

- 19-12-1998 Question :** Pourquoi, en tant qu'êtres humains, avons-nous des préférences quand nous aimons et pourquoi détestons-nous quand nous n'aimons pas ?
- 20-12-1998 Question :** Pourquoi l'être qui n'est pas encore serein ne comprend pas encore à fond sa propre situation ?
- 21-12-1998 Question :** Que faut-il faire lorsque la Mécanique Céleste opère des bouleversements inopinés ?
- 22-12-1998 Question :** Comment pratiquer la Contemplation-Méditative pour réussir le Dharma ?
- 23-12-1998 Question :** De quelle manière une bonne condition karmique se renouvelle-t-elle ?
- 24-12-1998 Question :** Pourquoi devons-nous pratiquer en toutes choses pour avoir par la suite de bons résultats ?
- 25-12-1998 Question :** Une personne qui ne pratique pas encore l'Enseignement Spirituel Pragmatique, prêche-t-elle juste en se basant sur son existence ?



19-12-1998 - Montréal (Canada) - 03h28

Question : Pourquoi, en tant qu'êtres humains, avons-nous des préférences quand nous aimons et pourquoi détestons-nous quand nous n'aimons pas ?

Réponse : En tant qu'être humain, si une personne a des préférences, elle est en proie à la passion, si elle n'aime pas, elle déteste ; c'est parce que cette personne ne comprend encore ni son propre corps, ni son propre cœur, elle manque d'esprit et manque de sérénité.

Stance

Quand nous ne menons pas la vie de perfectionnement spirituel, il nous est difficile d'éprouver de la
quiétude, difficile de garder le silence ;

Quand nous n'estimons pas les êtres humains, nous ne nous comprenons pas.

Quand les attachements disparaissent, les agitations prennent naissance,
Nous ourdissons des ruses pour saboter et nous causons des ennuis à nous-mêmes.

20-12-1998 - Montréal (CANADA) - 3h39

Question : Pourquoi l'être qui n'est pas encore serein ne comprend pas encore à fond sa propre situation ?

Réponse : L'être qui ne pratique pas encore la résignation, qui ne comprend pas encore à fond ce qu'est le Principe de Vérité, parle à tort et à travers tout en causant inutilement de l'agitation à lui-même.

Stance

Quand nous avons une conscience éclairée, par nous-mêmes, nous pratiquons
l'Enseignement Spirituel Pragmatique ;

En nous corrigeant pour évoluer, nous sommes davantage purs.

Pourquoi ne savons-nous pas que notre Âme est la principale Origine ?

La sérénité nécessite le perfectionnement spirituel et l'estime de la pratique.

21-12-1998 - Montréal (CANADA) - 4h25

Question : Que faut-il faire lorsque la Mécanique Céleste opère des bouleversements inopinés ?

Réponse : La Mécanique Céleste est impossible à dévoiler ; ce qui signifie que toutes choses auront lieu d'une manière imprévisible. Les gouvernements se verront dans l'impossibilité d'agir. Regardons la réalité pour nous émouvoir et nous sauver. Les humains possèdent le don inné de ne se laisser soumettre par aucune des difficultés qui surgissent.

Stance

Gardons toujours notre heureuse opportunité karmique ;
Avançons vers ce qui est pur et élevé afin d'éviter de causer des erreurs.

Soyons résolus en vue de rechercher à avancer ensemble ;

Pratiquons ensemble et trouvons une solution afin de tout traverser par nous-mêmes dans notre quête.

22-12-1998 - Montréal (CANADA) - 8h15

Question : Comment pratiquer la Contemplation-Méditative pour réussir le Dharma ?

Réponse : Pour réussir le Dharma, nous devons prendre la ferme résolution de pratiquer la Contemplation Méditative dans la sérénité.

Stance

Quand nous nous calmons grâce au Principe-originel, nous nous connaissons.
Quand notre conscience de perfectionnement spirituel s'oriente vers la spiritualité,
Elle est débordante de belles conditions karmiques dans l'éveil à la connaissance.
En nous exerçant d'un cœur sincère, par nous-mêmes, nous sommes clairvoyants.

23-12-1998 - Montréal (CANADA) - 08h07

Question : De quelle manière une bonne condition karmique se renouvelle-t-elle ?

Réponse : Une bonne condition karmique se renouvelle grâce à notre conscience-véritable qui pratique pour réussir par elle-même.

Stance

C'est dans notre retour vers la source de l'Origine primordiale qu'apparaît la Conscience-véritable
Qui nous pousse à progresser dans la pratique du Principe merveilleux et profond,
A comprendre, par nous-mêmes, qu'il existe la vie terrestre dans la Voie spirituelle.
C'est en pratiquant ensemble pour avancer ensemble que nous rencontrons notre Conscience-véritable.

24-12-1998 - Montréal (CANADA) - 08h59

Question : Pourquoi devons-nous pratiquer en toutes choses pour avoir par la suite de bons résultats ?

Réponse : Quand nous pratiquons, nous nous développons ; si nous pouvons le faire, nous pouvons comprendre ; en nous nous engageant réellement, nous évoluons davantage.

Stance

La pratique nous permet d'avancer et de comprendre l'Amour véritable ;
C'est en nous délivrant que, par nous-mêmes, nous découvrons le vrai et le faux.
Quand nous développons réellement notre pratique véritable, notre conscience parvient à l'Eveil ;
En persévérant et en restant solides, par nous-mêmes, nous reprenons notre forme.

25-12-1998 - Montréal (CANADA) - 04h 23

Question : Une personne qui ne pratique pas encore l'Enseignement Spirituel Pragmatique, prêche-t-elle juste en se basant sur son existence ?

Réponse : Cette personne prêche seulement juste selon sa propre existence floue et vague, tandis que le pratiquant spirituel du Vô-Vi parle avec ce qu'il ressent dans sa pratique, ce qui diffère de l'être qui ne pratique pas encore. Le devancier a besoin de réaliser sa propre patience afin de transmettre, dans la spontanéité et dans le naturel qu'il

a en sa possession, l'Enseignement Spirituel Pragmatique aux personnes qui suivent. Le pratiquant du Vô-Vi a besoin de pratiquer et de dire la vérité à travers sa connaissance directe et qu'il le dise pour apprendre, pour s'engager à rendre service d'une façon claire.

Stance

Pratiquons dans la joie pour rendre service à notre esprit, à notre cœur et à notre corps ;
Avancer par nous-mêmes et nous perfectionner spirituellement sont des choses extrêmement nécessaires.
Offrons des paroles de vérité sans faire appel à des subterfuges mesquins ;
C'est en pratiquant que nous voyons la Voie spirituelle dans sa juste mesure.